

Abordará Cátedra Alfonso Reyes caída de Tenochtitlán



Una reflexión sobre la **caída de Tenochtitlán**, para así entendernos mejor como mexicanos es lo que propone la [Cátedra Alfonso Reyes](#) en su programa del semestre agosto-diciembre 2021.

A partir de septiembre, se llevarán a cabo conferencias, mesas de diálogo y conversaciones con autores sobre éste y otros temas enfocados a las humanidades.

“Es el año donde se cumplen los 500 años de la caída de Tenochtitlán y creemos que es fundamental reflexionar sobre esto”, expresó Ana Laura Santamaría, directora de la cátedra.

“Para entender quiénes somos como mexicanos y verlo desde nuestra óptica contemporánea, y desde la perspectiva artística”, añadió.

Templo Mayor de Tenochtitlán width="900" loading="lazy">

Cómo eran las artes escénicas, la música y la poesía antes de la llegada de los españoles y su transformación después de la evangelización son aspectos que se abordarán en este ciclo llamado “Al menos flores, al menos cantos”... una reflexión sobre la caída de Tenochtitlán.

“Lo consideramos muy importante porque es parte de lo que somos y lo necesitamos tener presente si queremos construir el futuro.

“Para que los estudiantes y la comunidad en general reflexionen sobre qué significa este gran imperio que cae, cuando cae la ciudad de Tenochtitlán, qué significa el mestizaje y el encuentro con dos culturas que darán una nueva cultura”, explicó la doctora Santamaría.

La conferencia que dará inicio a esta reflexión será el 20 de septiembre impartida por Eduardo Matos Moctezuma, arqueólogo mexicano y fundador del proyecto “[Templo Mayor](#)”, que consiste en una serie de excavaciones y estudios de Tenochtitlán.

Matos Moctezuma hablará sobre esta ciudad imperial azteca, la cual fue una de las más grandes de su época.

La música, poesía, cosmología maya y cultura indígena serán otros de los temas que se abordarán, así como la conquista de la ciudad.

También se hablará sobre los personajes históricos de este suceso, como la **Malintzin, Hernán Cortés y Moctezuma**.

La conferencia de clausura será el 24 de septiembre llamada “La Conquista de la Ciudad de México en la literatura náhuatl, siglo XVI”, impartida por Patrick Johansson, profesor de la Universidad de París especialista en el idioma náhuatl.

Conferencistas de la Cátedra Alfonso Reyes que abordarán la caída de Tenochtitlán y otros temas.

Más oferta cultural

Además del ciclo sobre la caída de Tenochtitlán, la **Cátedra Alfonso Reyes** presentará conferencias sobre ciencias, humanidades, política en América Latina y la mujer.

Además, participará en la **Feria del Libro del Tec de Monterrey** en octubre con conversaciones con la escritora Cristina Rivera Garza, quien hablará sobre libro “El invencible verano de Liliana”.

Para conocer más sobre el programa de actividades pulsa aquí.

Todas las actividades serán a través de las redes sociales de la cátedra de forma gratuita y en formato digital, lo cual le ha dado un gran alcance, señaló Santamaría.

“Consideramos que hemos sido una alternativa muy importante para provocar el diálogo, la reflexión y el encuentro durante estos tiempos de confinamiento.

“Queremos seguir siendo este lugar de encuentro de reflexión para muchos países, sobre todo en América Latina, España, Estados Unidos, pero sobre todo, más allá del mundo hispano, las cuales hemos llegado”, explicó.

Sus conferencias el año pasado se han visto en 40 países y su canal de **Youtube** tiene más de 660 mil reproducciones.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER:

